

Le premier vice-président cubain évalue la construction d'ouvrages socio-culturels dans la province d'Artemisa



La Havane, 4 décembre (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a évalué dans la province d'Artemisa la marche de la construction d'un nombre important d'ouvrages socio-culturels en faveur du peuple.

Miguel Díaz-Canel a demandé des renseignements sur les activités prévues dans ce territoire à l'occasion du 57e anniversaire du Triomphe de la Révolution et du 5e anniversaire de la création de cette province.

Il a insisté sur le fait que les initiatives, dans le domaine des loisirs parviennent aux communautés rurales et montagneuses.

Il a également échangé des vues avec dirigeants et d'autres professionnels des médias. Il a posé des questions sur les démarches pour répondre aux exigences du public.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77841-le-premier-vice-president-cubain-evalue-la-construction-douvrages-socio-culturels-dans-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba